
Pièces 5 Pièces

Superficie 136 m²

Référence 83924627

Prix 1 550 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement à vendre (92200)
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Situé  au  2ème  étage  d'un  immeuble  récent  de  grand  standing  avec  gardien

donnant  sur  le  prestigieux  boulevard  de  la  saussaye,  proche  de  la  rue  perronet.

Appartement traversant d'une superficie de 136,57 m². Orienté sud ouest/nord est,

il  est  entouré  de  verdure  et  bénéficie  de  vues  Dégagées.  Il  comprend,  une  entré

avec des placards, un séjour de 40 m² ouvrant sur un grand et large balcon, une

cuisine  indépendante,  une  suite  parentale  avec  sa  salle  de  bains  et  ses  toilettes,

deux autres  chambres ouvrant  sur  large balcon,  une salle  de douche,  un cabinet

de toilette avec wc et de nombreux placards ...

Located on the 2nd floor of a recent luxury building with caretaker overlooking the

prestigious Boulevard de la Saussaye, close to Rue Perronet. Crossing apartment

with an area of  ??136.57 m².  Oriented south west/north east,  it  is  surrounded by

greenery and benefits from open views. It includes an entrance with cupboards, a

living  room  of  40  m²  opening  onto  a  large  and  wide  balcony,  an  independent

kitchen, a master suite with its bathroom and toilet,  two other bedrooms opening

onto  a  large  balcony,  a  shower  room  ,  a  bathroom  with  toilet  and  numerous

storage cupboards.All rooms in the ...

BARNES NEUILLY

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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